
平成３０年度 第１回内灘町社会教育委員会議録（要旨） 

 

【日 時】平成３１年１月１６日（水）16：00～１７：００ 

【場 所】内灘町役場３階 ３０３会議室 

【出席者】委 員：米田委員長、橋本副委員長、上野委員、中村委員 

     事務局：上出教育部長、助田生涯学習課長、南生涯学習課主査 

【内 容】 

 

１．開 会  

 米田委員長挨拶 

 

２．議 件 

 

①平成３０年度内灘町社会教育優良団体及び功労者について 

事務局より、候補者２名について説明。 

 

 各公民館より推薦された候補者２名を照会し、１月２２日（火）開催の定例

教育委員会で決定することとなった。 

 

②平成３０年度社会教育委員関係行事について 

 事務局より、関係行事について説明。 

 

 委 員：河北郡市社会教育委員連絡協議会総会では、内灘町委員の出席者が 

     少なかった。平成３１年度は内灘町が事務局になるので、多く出席 

     してもらいたい。 

 委 員：例年文化会館で行われていた成人式について、改修工事の関係で金 

     沢医科大学病院講堂に会場変更となり１月１３日（日）に行われた 

     が、大変良かった。 

 

③平成３０年度生涯学習課重点事業等について 

 事務局より、重点事業の進捗状況について説明。 

 

 事務局：文化会館大規模改修工事について、改修工事を３年計画で順次実施 

     する。文化会館は指定避難場所になっており、他施設に比べて安全 

     性が求められ、また昭和５４年建築ということで修繕必要箇所も多 

     い状況である。今年度は、大ホール天井構造体の耐震補強や屋上防 

     水、来年度以降は展示スペースの改修等を行っていく。限られた予 

     算の中で良いものにしていきたい。 



 委 員：他地域の事例では、改修費が高額で施設を取り壊すことになったと 

     聞いた。町にとって大事な施設なので、維持にお金はかかるが残し 

     てほしい。 

 委 員：文化会館は暗い感じがするので、明るくなるように改修してもらい 

     たい。 

 

④石川県社会教育委員連絡協議会の奨励研究について 

 事務局より、内灘町が奨励研究担当になることについて説明。 

 

 委 員：平成３２年度が協議会の奨励研究担当となっており、今から取り組 

     むテーマを考えていきたい。 

 

⑤公民館活動調査について 

 事務局より、社会教育委員が公民館活動調査を行うことについて説明。 

 

 事務局：社会教育委員の皆様には日頃から町行事に臨席していただいている 

     が、来年度より、社会教育の観点から１７公民館に出向き、それぞ 

     れの活動を視察していただけるようにお願いしたい。具体的な時期 

     や方法は調整する。 

 委 員：公民館への良い刺激になると思う。視察時は事務局に随行してほし 

     い。 

 

⑥その他 

 事務局より、次回会議等について説明。 

 

３．閉会  

 米田委員長挨拶 


